

Wir sind mit dem Kauf unserer Küche bei Firma Henche rundum zufrieden:

- Die Beratung durch Frau Henche war kompetent und sehr praxistauglich. Mit unseren ausgewählten Geräten, der Silgranit-Spüle und der Granit-Arbeitsplatte sind wir sehr zufrieden. Alle unsere Wünsche und Ideen für die Küche wurden berücksichtigt und auf unsere Nachfragen und Änderungen ist sie stets freundlich eingegangen – vielen Dank dafür!!
- Die Möglichkeit, das Holz selbst in der Werkstatt zu ölen, war toll – es waren zwei sehr anstrengende Tage, aber das Ergebnis ist super und wir haben dadurch einen besonderen Bezug zu unserer Küche bekommen.
- Das Ausmaß vor Ort bei uns und der Aufbau durch die Mitarbeiter haben stets termingerecht und problemlos funktioniert – alles so, wie es sein soll, vielen Dank und ein großes Lob auch dafür!!

Wir erfreuen uns jeden Tag an unserer neuen Küche und können die Firma Henche unbedingt weiterempfehlen.

Familie Köhler, Gießen





